## Certification confirmée pour La blanchisserie de la Salanque à Bompas



## Social, Pyrénées Orientales, Bompas

Publié le 22/03/2021 à 22:35



Les travailleurs handicapés ont accueilli avec plaisir l'annonce de cette certification pour la qualité de leurs prestations.



Bravo à l'équipe de La blanchisserie de la Salanque qui, suite à l'audit sur le process de nettoyage, a renouvelé la certification RABC qui garantit la qualité de la prestation du traitement du linge. Les axes d'amélioration et de progrès sont devenus la préoccupation de tous et la recherche de la satisfaction du client une évidence.



La blanchisserie industrielle de l'Établissement et service d'aide par le travail (Esat) Charles-de-Menditte de l'association Joseph-Sauvy, ce sont 38 personnes en situation de handicap formées et encadrées pour le traitement du linge professionnel d'hôtellerie et hôtellerie de plein air, collectivités et entreprises, de santé, d'industrie, maisons de retraite, foyers d'accueil.

La blanchisserie de la Salanque propose un service de location et d'entretien de tout le linge plat : linge de lit, draps, taies, traversins, serviettes de toilette, essuie-mains, torchons, nappes, serviettes..., mais aussi, le trousseau des résidents et les tenues professionnelles. Elle se charge du lavage, séchage et repassage dans le respect du textile et de l'hygiène. Le service de location-entretien du linge s'étend sur toute l'Occitanie.

Malgré la situation complexe due à la crise sanitaire, l'ensemble de l'équipe est restée mobilisée auprès de ses clients et a su maintenir par son professionnalisme un travail de qualité. L'équipe salue ses partenaires d'avoir continué à leur faire confiance, même pendant la période de confinement.

Un coffret gourmand a été offert à tous les travailleurs de la blanchisserie et leur directrice leur a promis que dès que la situation le permettra un rendezvous au restaurant sera pris pour fêter la certification RABC.

CORRESPONDANT